
Siracusa. Pedonalizzazione di
Ortigia, le perplessità della
Circoscrizione
Ancora  una  volta  fortemente  critici  verso  le  scelte
dell’amministrazione comunale sono i consiglieri di Ortigia
Salvuccio  Scarco,  Raffaele  Grienti  e  Salvatore  Gibilisco.
Motivo  del  contendere,  questa  volta,  il  nuovo  piano  di
pedonalizzazione del centro storico. “Siamo alle solite, per
l’ennesima volta la Circoscrizione è stata snobbata”, sbotta
Scarso.  “Non  si  capisce  con  quale  criterio  siano  state
individuate le vie da pedonalizzare e quali no, visto che il
risultato  appare  discriminatorio”.  E  riporta  il  caso  del
vicolo I alla Giudecca che è stato pedonalizzato mentre lo
stesso provvedimento non vale per gli altri vicoli limitrofi.
Gibilisco  ricorda,  poi,  come  il  rischio  sia  quello  di
penalizzare  ulteriormente  i  residenti  che  perderebbero
ulteriori  parcheggi  a  loro  riservati  se  non  venisse  loro
consentito di transitare e sostare anche nelle nuove aree
pedonali.  Via  San  Martino,  via  delle  Vergini  e  via  della
Conciliazione  i  casi  principali.  “Non  siamo  contrari  al
graduale processo di pedonalizzazzione del centro storico”,
spiega Grienti. “Ma tutto questo coincide contestualmente con
un significativo aumento dei servizi? Ad esempio potenziamento
e ottimizzazione del servizio bus-navetta?”.
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